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A New Contribution from the  Egyptian Anti-Corruption Academy: 
Launch of the Inaugural Issue of the Peer-Reviewed Journal 

Governance, Preventing and Combating Corruption
The Egyptian Anti-Corruption Academy (EACA) proudly announces the launch of the first issue 
of the peer-reviewed scientific “Journal of Governance, Preventing and Combating Corruption 
“ (JGPCC). This publication highlights the Academy’s exceptional role in promoting anti-
corruption culture and prevention.
In addition to directly contributing through training programs for various societal groups—such 
as government employees, private sector officials, civil society workers, university students, 
and people with disabilities—the Academy engages members of regulatory bodies and law 
enforcement agencies at both national and regional levels. The EACA also organizes specialized 
workshops and events in collaboration with international organizations in the same field, 
demonstrating a comprehensive approach to anti-corruption efforts. Moreover, the Academy 
has maintained a strong focus on public awareness through specialized publications. Over the 
past three years, the cultural magazine “Conscience of the Nation” has featured numerous 
articles by experts and specialists in anti-corruption, governance and related fields.
The ambition of the Academy, supported by the genuine desire and will of the Administrative 
Control Authority, is to achieve a “knowledge awakening” and raise awareness about the 
dangers of corruption and the methods to combat and prevent it. This ambition has led to 
the release of a peer-reviewed scientific journal adhering to the highest global standards 
in scientific publishing. The journal serves as a dynamic and effective intellectual platform 
for all specialists and researchers in the fields of governance, anti-corruption, and related 
interdisciplinary subjects. It undergoes rigorous academic and methodological scrutiny by a 
team of academics, experts, and thinkers, following the best international academic publishing 
standards.
The first issue of the journal is divided into four main sections:
Anti-Corruption and Prevention: This section explores various methods for measuring corruption, 
the challenges faced, and solutions to these challenges.
Law: This section discusses the criminalization of bribing foreign public officials and employees 
of international institutions.
Administration: This section examines the application of governance in the public sector, 
indicators and practices in Egypt from 2006 to 2021, and the importance of the comparative 
approach as a methodological tool for developing the field of public administration, with Japan 
as a model.
Interdisciplinary Fields: This section includes topics in cybersecurity and international 
cooperation, such as the role of international and regional agreements in cybersecurity and 
national applications in this field.
In conclusion, we ask Almighty God for success in achieving the goals of this journal in its first 
issue, aiming to be the first of many publications in these fields at the regional and continental 
levels, and to assist researchers in adopting the correct scientific approach.

First Secretary /Dr. Mohamed Salama
Director of the Academy



La Revue «Gouvernance,  Prévention et  Lutte contre la Corruption» (JGPCC) est publiée pour souligner 
le rôle exceptionnel que joue l’Académie Égyptienne de Lutte contre la Corruption (EACA) en tant que 
pionnière et acteur efficace dans la diffusion de la culture de lutte contre la corruption et de prévention 
de celle-ci. 
En plus de sa contribution directe à la mise en œuvre des programmes de formation dans ce domaine 
pour tous les stagiaires de différentes catégories de la société, qu’ils soient fonctionnaires, responsables 
du secteur privé, travailleurs d’ONG, étudiants universitaires ou personnes en situation de handicap, ainsi 
que les membres des organes de contrôle et des autorités chargées de l’application de la loi au niveau 
national et régional, en plus de la mise en place des ateliers et des événements spécialisés en coopération 
avec les organisations internationales concernées dans ce domaine à l’échelle internationale,  l’Académie 
n’a pas négligé son rôle de sensibilisation communautaire à travers des publications spécialisées. La 
première de ces publications, sur trois années consécutives, a été le magazine culturel « Conscience 
de la Patrie», qui comprenait des dizaines d’articles culturels rédigés par des experts et des spécialistes 
dans le domaine de la lutte contre la corruption, de la gouvernance et des domaines connexes. 
Avec l’ambition croissante de l’Académie, soutenue par une volonté réelle de « l’Autorité de Contrôle 
Administratif » de réaliser un « éveil cognitif » et une prise de conscience des dangers de la corruption et 
des moyens de la combattre et de la prévenir, il était temps de publier une revue scientifique à comité de 
lecture respectant les normes internationales les plus élevées dans le domaine de la publication scientifique. 
Cette revue constitue une plateforme intellectuelle renouvelée et active pour tous les spécialistes et 
chercheurs travaillant dans les domaines de la gouvernance, de la prévention de la corruption et des 
sujets connexes. Elle est examinée scientifiquement et méthodiquement par un ensemble d’universitaires, 
d’experts et de penseurs selon les meilleures normes de publication académique internationale.
Le premier numéro de la revue est divisé en quatre sections principales :
- Section 1 : « Domaine de la lutte contre la corruption et de sa prévention » comprenant une étude des 
différentes méthodes de mesure de la corruption, les défis rencontrés et les solutions proposées.
- Section 2 : « Domaine du droit » comprenant une étude sur l’idée de criminaliser la corruption des 
fonctionnaires publics étrangers et des agents des institutions internationales.
- Section 3 : « Domaine de la gestion » comprenant une étude sur la mise en œuvre de la gouvernance 
dans le secteur public : indicateurs et pratiques en Égypte de 2006 à 2021, et une étude sur l’importance 
de l’approche comparative comme mécanisme méthodologique pour développer le domaine de 
l’administration publique jusqu’à la qualité (le modèle japonais).
- Section 4 : « Domaines interconnectés » dans la spécialité de la cybersécurité et de la coopération 
internationale, comprenant une étude sur le rôle des conventions internationales et régionales dans le 
domaine de la cybersécurité et les applications nationales dans ce domaine.
En conclusion, nous demandons à Allah, le Tout-Puissant, de nous accorder succès et réussite pour 
atteindre l’objectif de cette publication dans son premier numéro, afin qu’elle soit la première d’une série 
de publications dans ces domaines au niveau régional et continental, et qu’elle soit une aide pour les 
chercheurs dans l’adoption de la bonne méthode scientifique. 
Qu’Allah  nous Accorde succès et prospérité.

Premier Sous-Secrétaire/ Dr. Mohamed Salama
Directeur de l’Académie Égyptienne de Lutte contre la Corruption

Rédacteur en Chef de la Revue
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